



# Emite la Mesa Directiva pronunciamiento con motivo del aniversario luctuoso de Octavio Paz

## Le dio lectura el diputado Santiago Creel Miranda

Boletín No.4233

### Emite la Mesa Directiva pronunciamiento con motivo del aniversario luctuoso de Octavio Paz

- Le dio lectura el diputado Santiago Creel Miranda

En el marco del aniversario luctuoso de Octavio Paz, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, leyó un pronunciamiento de la Mesa Directiva, en el apartado de efemérides de la sesión semipresencial de este martes.

Dijo que: “esta Soberanía consciente de la importancia y el legado cultural que representa este gran mexicano para el país y el mundo, se pronuncia a favor de legislar porque las personas gocen de un mayor acceso a la literatura, como recientemente se hizo al aprobar reformas a la Ley de Fomento, “que es muestra del fomento a la lectura y nuestro compromiso con la cultura y la educación en México”.

Afirmó que, de esa manera, diputadas y diputados seguirán trabajando para fortalecer la legislación que promueva de una manera eficaz la cultura y la lectura de las próximas generaciones de mexicanas y mexicanos, para que tengan una formación a la altura del pensamiento de Octavio Paz.

El diputado Santiago Creel recordó que Octavio Paz nació el 31 de marzo de 1914, fue miembro del Colegio Nacional y formó parte del Cuerpo Diplomático del Servicio Exterior Mexicano.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

BOLETINES

19/04/2023

LEGISLATIVO

Posteriormente, recordó que Octavio Paz fungió como embajador de México en India; sin embargo, en congruencia con su pensamiento democrático y en pro de la paz, renunció como embajador en un acto y en un símbolo de protesta por los hechos ocurridos el 2 de octubre de 1968 en la matanza de estudiantes, en Tlatelolco.

Expuso que Octavio Paz fue un mexicano universal, poeta, escritor, académico de universidades mexicanas, estadounidenses y europeas, conferencista y fundador de diversas revistas como "Plural" y "Vuelta" en los años setentas, también reconocido por su amplia obra literaria, misma que le hizo acreedor a múltiples reconocimientos, como el Premio Nobel de Literatura en 1990.

Recordó que tuvo el privilegio y oportunidad de trabajar y colaborar con Octavio Paz durante muchos años, siendo secretario de la revista "Vuelta".

Luego de hacer referencia a las palabras de Octavio Paz "Cada lector busca algo en el poema. Y no es insólito que lo encuentre, ya lo llevaba dentro", el diputado Creel Miranda expresó que, con estas palabras, invita a encontrar el camino "ni más ni menos en el Laberinto de la Soledad".

